

Editorial *Editorial*

- G. Kreutz
Arzneimittel bei rheumatischen Erkrankungen – Fortschritte oder Durchbruch 669
Drug treatment of rheumatic diseases - progress or breakthrough

Leitthema *Leading theme*

- S. Kary · G.-R. Burmester
Therapie der rheumatoiden Arthritis bei Erwachsenen mit Biologika 671
Treatment of adult rheumatoid arthritis with biologicals
- J. Braun · B. Manger
Therapie der Spondyloarthritiden mit Biologika 677
Therapy of spondyloarthritides with biologicals
- G. Horneff
Therapie der juvenilen idiopathischen Arthritis (JIA) mit Zytokinantagonisten 684
Treatment of juvenile idiopathic arthritis
- H. Schmidt · G. Geisslinger
Pharmakologie der COX-2-Hemmer 692
Pharmacology of COX-2 inhibitors
- K. Krüger
Klinische Wirksamkeit der COX-2-Hemmer 699
Clinical efficacy of cyclooxygenase-2-specific inhibitors
- S. Reiter
Selektive COX-2-Inhibitoren. Aspekte zum gastrointestinalen und thromboembolischen kardiovaskulären Risiko bei der Behandlung rheumatischer Erkrankungen 707
COX-2-specific inhibitors. Aspects of the gastrointestinal and thromboembolic cardiovascular risk in the treatment of rheumatic diseases

Originalien und Übersichtsarbeiten *Originals and review papers*

- A. Fruth · R. Prager · A. Friedrich · T. Kuczius · P. Roggentin · H. Karch
A. Ammon · J. Bockemühl · H. Tschäpe
Infektionen des Menschen durch enterohämorrhagische *Escherichia coli* (EHEC) in der Bundesrepublik Deutschland von 1998 bis 2001. Prävalenz und Typenspektrum 715
EHEC infections in humans in the Federal Republic of Germany, 1998–2001. Prevalence and types of pathogens

Tagungsberichte *Meeting reports*

- H.-J. Moriske
Luftqualität in Innenräumen von Verkehrsmitteln. Zusammenfassung der Ergebnisse der 9. WaBoLu-Innenraumtage vom 6. bis 8. Mai 2002 im Umweltbundesamt 722
Ambient air quality in passenger vehicles. Summary of the 9th WaBoLu inner rooms meeting, Berlin, 6-8 May 2002
- 21. Jenaer Symposium: Zoonosen des Schweins. Bekämpfung bakterieller Infektionen – eine ständige Aufgabe des gesundheitlichen Verbraucherschutzes** 728
Twenty-first Jena Symposium: Zoonoses of Swine. Combating bacterial infection – a constant duty of the consumer health protection